

Herbstfrühschoppen Urlaub</h3> <p> Beim traditionellen Herbstfrühschoppen der Musikkapelle Urlaub passte das trübe Wetter so ganz und gar nicht, denn mit „Immer wieder Blasmusik“ eröffneten die Original Falschspieler den Herbstfrühschoppen. Schnell verbreitete sich die gute Laune und die Dorfhalle Urlaub füllte sich rasant. Das Allgäuer Alphontrio sorgte für die musikalische Abwechslung und unterhielt uns mit modernen Alphonklängen, was beim Publikum sehr gut ankam und bei den kleinen Kindern für große Augen sorgte.
 Bei leckerem Mittagessen, Kaffee und Kuchen wurde es ein sehr gemütlicher schöner Nachmittag, mit guter Stimmung und netten Leuten.</p> <p> zu den Bildern

 </p>